



8/21

キッズシェフ講座



花川北コミセン

「出汁のひみつ? うまみ博士になって一流キッズシェフを目指そう!」をテーマに小学生18人が調理実習に参加。うまみについて話を聞いたり、かつお節削りを体験したほか、だしを生かしたメニュー4品を作りました。

難しいこともたくさんあったけど、いろいろな話を聞けてうれしかった。かつおぶしを削って食べてみたり、だしの作り方を教えてもらえたところが良かったです。

花川小学校3年生 和田かなみさん



9/2

海岸観察会をしました!



浜益区柏木

浜益小学校では毎年、北海道大学の松島肇先生から海浜植物の種類や砂丘の形成について学んでいます。この日は植物観察と絶滅危惧種であるイソコモリグモの巣穴探しを行いました。

巣穴探しを楽しかったです。穴の中でイソコモリグモの足が動いているのが見えました。ハマヒルガオの種が水に浮かぶと聞き、海に浮かんで運ばれるように、種に工夫があるのだと知りました。

浜益小学校4年生 荘司朝陽さん



9/19

敬老会 in 厚田みよし園



厚田みよし園

敬老会で4人の米寿の方と1人の百寿の方に記念品が贈呈され、お祝しました。昼食には赤飯や天ぷらなどが振る舞われたほか、デザートには地元・飛ぶ鳥農場さんのプリンが登場! 皆さんに大好評でした。

長生きの秘訣? 勝手に(100歳)になっていたよ!

伊藤君子さん



9/28-29

第59回石狩さけまつり



弁天歴史公園

両日とも好天で、生サケの即売会やサケの掴み取り、本場の石狩鍋が味わえる千人鍋には多くの方が長い列を作りました。オープニングセレモニーに登壇した姉妹都市カナダ・キャンベール市市役所の訪問団はサケの掴み取りにも挑戦!

名物のサケの掴み取りは3,000枚の抽選券が即完売し、両日合わせて150人が挑戦しました。キャンベール市の皆さんも掴み方のコツを聞きながら初めて体験され、とても楽しそうでしたね。

(一社)石狩観光協会 高梨朝晴さん



秋の夜はコップひとつに温めたる
酒ひとくらの喉ごしに酔う

浦島秀男

短歌

形見にと移植の菊の盛りなり
指折りて菊を待ちたる考妣かな

鈴木久士

俳句

西口悦子

今月の

いしかりフォト

あなたの好きな石狩をみんなでシェア!

- サエコさん 「紅南小の花壇」
- 場所 紅南小学校
- 投稿者からのひとこと 散歩で紅南小学校の前を通ると、子供達を作ったとても綺麗な花壇に見とれてしまった。



◀ あなたの好きな石狩をシェアしませんか? きれいな景色や思い出の場所、季節の写真など、左の2次元コードからお気軽にご応募ください!

広告

広告

広告